

Alliance

Mispelkamp geht nach Rheinbach

Dienstag, 22.06.2021

Gestern wurde bekannt, dass Marc Mispelkamp, verantwortlich für den Hochwert-Bereich "Wohndesign" und die Kollektionsmarke "Aera", den Garant-Verband verlassen wird – und jetzt ist auch klar, wohin es den versierten Branchenprofi zieht. Er wechselt zu Alliance nach Rheinbach, das gab der Einkaufsverband soeben bekannt. Mispelkamp, der bei Garant bereits freigestellt wurde, wird seine Tätigkeit bei Alliance zum Beginn des kommenden Jahres aufnehmen. Die neue Geschäftsführung bei Alliance mit Jürgen Feldmann, Daniel Borgstedt & Marko Steinmeier verfolgt mit dieser Personalie auch die Gesamtstrategie weiter, die Möbel-Kompetenz des Verbandes noch weiter auszubauen.

Mit dem Vertriebsspezialisten Marc Mispelkamp kann nun schon der vierte hochkarätige Personal-Zugang (nach Nicole Printz, Carsten Schewe und Iris Bülow im April 2021) innerhalb weniger Monate bekanntgegeben werden. Die Geschäftsführung des Alliance-Verbandes freut sich nach eigenen Angaben sehr, einen so kompetenten Experten wie Mispelkamp für sich gewinnen zu können, der über eine derartige Reputation verfügt und in der gesamten Branche hohe Anerkennung genießt.

Bei Alliance soll sich Marc Mispelkamp in Zukunft an zentraler Stelle um die Umstrukturierung und den Ausbau des gesamten Markenportfolios des Verbandes kümmern. Sein Verantwortungsbereich umfasst dabei die Betreuung und Weiterentwicklung der Markenwelten. Intern wird er dabei mit den Einkaufs- und Bereichsleitern zusammenarbeiten und in enger Abstimmung mit der Geschäftsführung stehen, nach außen gerichtet soll Mispelkamp den Kontakt mit den Gesellschaftern und den Herstellern intensivieren. Vom Flächenkonzept bis hin zum erfolgreichen und wachstumsorientierten Hochwertsegment sollen alle Fäden bei ihm zusammenlaufen.

Die zukunftsorientierte Weiterentwicklung der Verbands-Marken ist Teil der groß angelegten Gesamtstrategie. Erklärtes Ziel der Rheinbacher ist es, Alliance zum Möbel- und Küchenverband Nr. 1 in Deutschland zu machen.

Mispelkamp geht nach Rheinbach